

Presentación Editorial

Editorial

Los estudiantes, docentes e investigadores de esta escuela dieron inicio en marzo del 2020 a un periodo que ha durado un poco más de 20 meses, la pandemia por COVID19, desde entonces ha causado una crisis en salud, económica y educativa que nunca hubiésemos imaginado, llevando a la comunidad de la Escuela Superior de Tlahuelilpan de la UA EH, a una serie de limitaciones físicas y sociales, en medio de la cual surge la necesidad de conocimiento científico.

El Boletín Científico Xikua se han convertido en un escaparate para compartir los trabajos de alumnos, docentes e investigadores, los cuales han sido cuidadosamente revisados por Doctores de diferentes universidades que han aceptado dicha encomienda, logrando con ello consolidar cada vez más nuestro boletín. Las áreas de Enfermería, Educación, Medicina e Ingeniería de Software han trabajado arduamente acompañando a los alumnos a distancia para presentar una gama de artículos y ensayos que servirán a nuevos estudiantes en los temas presentados.

El COVID-19 obligó a cerrar escuela de forma presencial, pero no pudo obligarnos a dejar de crear, investigar y generar conocimiento. La indagación, el preguntarse porqué sucedan las cosas, es por naturaleza parte del ser humano y no se puede detener.

Estos meses de cambio, en la forma de sociabilizar, rescatan cuán importante es para nuestros jóvenes y comunidad educativa el conectarnos con el mundo del conocimiento científico.
